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BULLETIN DE PARIS No. 2005 – 54 
 

 

DATE: 23 septembre 2005 

DATE EFFECTIVE: 3 octobre 2005 

  

 

CRÉATION DE CLASSES D'OPTIONS 

SUR LA VALEUR GAZ DE FRANCE 
 

 

 

Sommaire 
 

Euronext Paris SA  a décidé l'ouverture sur le MONEP, à compter du 3 Octobre 2005, de nouvelles 

classes d'options portant sur les actions de la société GAZ de FRANCE. 
 

 

 
 
 
 
Euronext Paris SA informe les membres du marché de la création de 2 classes 
d’options sur la valeur GAZ de FRANCE:  

 
1. Une classe d'options de type américain sera ouverte à la négociation et soumise aux 

règles et horaires de cotation en vigueur : de 9h00 à 17h25 CET pour la négociation 
dans le carnet d’ordres central et de 9h00 à 18h15 CET pour la négociation de bloc. 

 

Ces contrats d’options de type américain auront une quotité de 100 actions et 

porteront sur au moins sept échéances glissantes: 3 échéances mensuelles, les 2 
trimestrielles suivantes du cycle mars, juin, septembre, décembre, et au moins les 2 

semestrielles suivantes du cycle juin, décembre. Une semestrielle supplémentaire du 
même cycle peut être ouverte de façon à ce qu’il y ait toujours deux échéances 
décembre proposées, auquel cas 8 échéances seraient disponibles à la négociation.  

 

Market Making: les sociétés ODDO OPTION SNC et EXANE S.A sont habilitées à 
exercer la fonction de PMM sur cette classe. 
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2. Une classe d'options de type européen sera ouverte à la négociation et soumise aux 
règles et horaires de cotation en vigueur: de 9h00 à 17h25 CET pour la négociation 
dans le carnet d’ordres central et de 9h00 à 18h15 CET pour la négociation de bloc. 

 
Ces contrats d’options de type européen auront une quotité de 10 actions et porteront 
sur 10 échéances semestrielles du cycle mars et septembre.  

 
Market Making: les sociétés ODDO OPTION SNC et EXANE S.A sont habilitées à 

exercer la fonction de PMM sur cette classe. 

 
 

Ces deux nouvelles classes seront créées dans le référentiel de production à partir du 
 27 Septembre 2005. 
 
 
 
  
Classe d’options de type Américain  

GAZ de FRANCE 

 

 

 

Code ISIN du sous-jacent  FR0010208488 

Mnémonique GA1 

Quotité  100 

 

 

Classe d’options de type Européen  

GAZ de FRANCE 

 

 

Code ISIN du sous-jacent  FR0010208488 

Mnémonique GA3 

Quotité  10 

 
 

Consultée sur les modalités de cette introduction, l’Autorité des Marchés Financiers n’a pas 
fait usage de son droit d’opposition.  
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PARIS NOTICE No. 2005 - 54 
 

 

ISSUE DATE: 23 September 2005 

EFFECTIVE DATE: 3 October 2005 

  

 

LAUNCH OF GAZ de FRANCE OPTIONS CLASSES 

 

 
 

 

Executive Summary 
 

Euronext Paris SA has decided to create new classes of options on GAZ de FRANCE shares, to 

begin trading on the MONEP on 3 October 2005. 
 

 

Euronext Paris SA informs the market participants of the creation of 2 option classes on 
GAZ de FRANCE shares: 
 

1. One American style option class will be created and governed by the rules and 
procedures of quotation: from 9:00 am to 5:25 pm CET for trades in the central 

order book and from 9:00 am to 6:15 pm CET for block trade. 
 

These American short-term equity options will have a contract size of 100 shares 

and will cover at least 7 maturities: 3 monthlies, the 2 following quarterlies 
(March, June, September and December cycle) and at least the 2 following half-

yearlies (June and December cycle). An additional half-yearly from the same 
cycle can be opened so as to always provide two December maturities, in which 

case 8 maturities may be opened. 
 
 
Market Making: ODDO OPTION SNC and EXANE S.A are entitled to be 
permanent market makers (PMM) in this options class. 
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2. One European option class will be created and governed by the rules and 
procedures of quotation: from 9:00 am to 5:25 pm CET for trades in the central 
order book and from 9:00 am to 6:15 pm CET for block trade. 

 
These European long-term equity options will have a contract size of 10 shares 
and will cover 10 half-yearlies of the March and September cycle. 

 
Market Making: ODDO OPTION SNC and EXANE S.A are entitled to be 
permanent market makers (PMM) in this options class. 

 

 
Theses 2 new classes will be in the production referential as of 27 September 2005. 
 
 

 

 

 

 

The Autorité des Marchés Financiers has been consulted on the procedures for this 
introduction/listing and will not exercise the right to oppose it.  

 

American style  options 

GAZ de FRANCE 

 

 

 

Underlying Isin  Code FR0010208488 

Mnemonic GA1 

Contract size 100 

European style  options 

GAZ de FRANCE 

 

 

Underlying Isin  Code FR0010208488 

Mnemonic GA3 

Contract size 10 


